

## 東保野3月号

東俣野小学校 学校だより

令和2年2月28日

## もうすぐ春ですね

学校長 岡田浩

花の便りが待ち遠しい今日この頃、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、先日の2月3日には、ご心配いただいていた凧あげ大会を無事行うことができました。はじめのうちは、無風でしたが、途中から風も出てきました。大空高く凧が舞う姿は、正に圧巻でした。ご指導いただいた凧名人の皆様をはじめ、田んぼをお貸しくださった方々、トイレを貸してくださった方、PTA役員・委員さん方、保護者の皆様の多大なるご支援・ご協力をいただき、今年度も本校の伝統である「凧づくり・凧あげ大会」を終了することができました。誠にありがとうございました。

早いもので、今年度もあと1か月となりました。各学年では、1年間の学年のまとめを行っています。2月18日には、4年生の「10、10(とお、とお)10才おめで10(とお)会」がありました。一人一人、将来の夢やこれからのめあてをみんなの前で立派に発表することができました。また、27日には、6年生の「感謝と成長を楽しく伝える会」がありました。6年生が小学校に登校してくるのは、あと残り14日となりました。3月19日の卒業式までの1日1日をぜひ大切に過ごしてほしいと思います。

2月21日には、第2回の教育懇話会が開かれ、地域の委員の皆様より本校の教育活動について、たくさんの貴重なご意見をいただきました。来年度に生かして参ります。ご多用の中、夜遅くに、どうもありがとうございました。

今年度も安全サポートの会の皆様をはじめ、図書ボランティアの方々、クラブボランティアの皆様、PTA役員・委員・ちょこボラの皆様、凧の会の皆様、敬友会の皆様、その他にも本校の学習活動にご協力くださった地域の皆様方、本当にありがとうございました。来年度も今年度同様、本校の教育活動にご理解ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。